

SEGUIRA COMO PRESIDENTE. Buenos Aires, mayo 2. El jefe del ejército argentino Jurge Videla, durante maniobras militares, hace dos semanas. Videla se retirará del ejército en agosto y

Gral. Videla Seguirá como Pdte. de Argentina

El actual Presidente, General Jorge R. Videla, fue designado esta noche por la Junta Militar para continuar en el cargo durante la llamada "segunda etapa" del proceso militar que comenzará el primero de agoslo y que se ex-tenderá hasta el 20 de marzo de

Un comunicado oficial de la Junta, tras una reunión de 1 hora quince minutos, consignó que el nuevo período presidencial se

General Videla pase a situación de retiro, y deje su actual cargo de. comandante en Jefe del Ejército.

La decisión pone término a una serie de expectativas y es culaciones q' se habían producido en las últimas semanas en torno a la definición de lo que se llamó el 'cuarto hombre'

Nada se dice, en cambio, respecto de los otros Comandantes de la Marina, Almirante Emilio E.

La Peor Ola de Ataques Terroristas en Colombia

Dieciséis bombas estallaron o fueron desmanteladas por la policía en las últimas 48 horas, en una de las peores escaladas terroristas de meses recientes en Dieciséis bombas esta fueron desmanteladas Colombia

La policía informó que algunos de los atentados estuvieron dirigidos contra las sedes de las campañas de los dos candidatos con opción de triunfo en las elecciones del 4 de junio: Julio César Turbay Ayala, del Partido Liberal y Belisario Betancur, del Partido otros grupos

minoritarios

minoritarios.

La semana pasada otra bomba
había estallado en la sede de la
campaña electoral del General
Alvaro Valencia Tovar, exComandante del Ejército, quien ha sido postulado por un Movimiento de Renovación Nacional, de tendencia derechista. Ninguno de los

atentados dinamiteros causó víctimas, pero las pérdidas se estiman en más de millón de pesos (38.5000

Un grupo terrorista denominado

La Malaria Vuelve a Ser Gran Amenaza en el Mundo

NACIONES UNIDAS, mayo 2 (AP). La malaria, que la Organización Mundial de la Salud (OMS), se propuso erradicar hace dos décadas, está haciendo estragos nuevamente y mata a más de un millón de niños cada año, dicen funcionarios de salud de las Naciones Unidas.

Los expertos de la OMS y el programa ecológico de la ONU atribuyen el resurgimiento de la malaria a la creciente inutilidad de medicinas convencionales contra ese mal, al agudo aumento

en el precio de los insecticidas derivados del petróleo y al fracaso de los Gobiernos en adoptar programas efectivos contra la enfermedad infecciosa. La OMS lanzó un programa glo-bal para erradicar la malaria en

1955, cuando la enfermedad atacó a 250 millones de personas y mató a 2.500.000.

Desde 1955, el número de los casos de malaria declinó paula-tivamente y alcanzó un récord mínimo de 107 millones en 1965

-Favor pase a la Pág. 13.

junto al General Videla, integran la Junta Militar que derrocó el 24 de marzo de 1976 a la Presidenta Isabel Perón

Se sabe empero q' Massera y

Favor pase a la Pág. 9.

Cierra con Baja **Bolsa Valores** de Nueva York

NUEVA YORK, May. 2 (UPI). La Bolsa cayó hoy ante la presión de las ventas por toma de ganancias aprovechando las me-joras logradas en la euforia de los últimos días.

El indice Dow Jones, que ayer había ganado 7,01 puntos, perdió hoy 4.15 y quedó en 840.18. El indice había subido 102 puntos desde el 28 de febrero, lo que favoreció las ventas en busca de realizar ganancias

todos modos se vendieron .000 acciones, cuatro --- Favor pase a la Pág. 37.

Muere Compositor Ruso Aram Khachaturian

MOSCU. mayo 2. (AP). Aram Khachaturian, compositor so-viético de fama mundial, cuya música tuvo sus raíces en los vibrantes ritmos folklóricos de su nativa Armenia, falleció a los 74 años, informó hoy la Agencia de Noticias TASS

oticias TASS. La Agencia soviética dijo que Khachaturian murió ayer, pués de una larga enfermedad

Añadió que su muerte fue anunciada por la Jefatura del Gobierno y el Partido comunista soviético "con profundo pesar". La música de Khachaturian es

muy popular en la URSS y le valió numerosos honores, entre ellos-cuatro Premios Stalin y dos Ordenes de Lenin.

Varias de sus obras son incluidas con frecuencia en el repertorio de las orquestas sinfónicas de Occi-

-Favor pase a la Pag. 21.

Brigadas Rojas Amenazan a Alemania Occidental

BONN, mayo 2. (UPI). Personas identificaron como miembros de las Brigadas Rojas italianas hicieron llamados tele-fónicos anónimos, amenazando con llevar a cabo un baño de sangre en Alemania si Bonn no retira de Italia las fuerzas policiales, que están ayudando en la búsqueda de secuestradores del ex-Primer Ministro Aldo Moro, informa hoy el

Ministro Aldo Moro, informa noy el Diario Bild Zeitung.
"Si no son retirados los oficiales de la policía alemana, ocurrirá un terrible baño de sangre en Alemania", dijeron los presuntos voceros de las Brigadas Rojas, según el Bild Zeitung, que tiene directición nacional. circulación nacional.

Señala que los llamados fueron hechos ayer a un párroco católico de Munich, y a la oficina del Diario

El sacerdote, según el Diario, di-jo que quien lo llamó hablaba que los oficiales de la policía alemana abandonen Roma el viernes, en un avión de Lufthansa con destino a Francfort.

El interlocutor anónimo dijo al sacerdote que miembros de las Brigadas Rojas estarian observando en el Aeropuerto.

vando en el Aeropuerto.
"Tomamos esas amenazas
seriamente, pero no podemos ser
intimidados", dijo un portavoz de
la policta, según el Bild Zeltung.
La policta informó recientemente que varios expertos en
computación fueron despachados a
Roma. Para esvuldar a la policia Roma, para ayudar a la policía italiana en la búsqueda de los secuestradores de Moro.

Orden de Prisión Formal Contra Fausto Cantú Peña

MEXICO, D.F., mayo 2 (AP). Fausto Cantú Peña, ex-Director del Instituto Mexicano del Café, entró formalmente a prisión, suje-to a juicio, por una millonaria de-fraudación fiscal u otros delitos que podrían ser castigados en conjunto hasta con 40 años de prisión.

El Juez Federal, Homero Ruiz Velásquez, dijo en una resolución leída ante las cámaras de televisión y tres docenas de perio-distas, que la acusación tiene distas. elementos suficientes para abrir un juicio a Cantú Peña y sus cinco coacusados, a los que el Gobierno del Presidente José López Portillo.

acusó de contrabandear café en grano a Estados Unidos.

Cantú Peña y sus coacusados

apelaron la resolución del Juez y dijeron que recurrirlan a una Segunda Instancia Judicial. Los abogados defensores se quejaron de que el Juez no les ha permitido examinar la acusación ni tener acceso al expediente.

"Yo no he recibido ninguna consigna política", dijo el Juez Ruiz Velásquez, joven jurista de 33 años de edad. "Tampoco le he negado a ningún abogado acceso al expediente que ahí está, a la vista

-Favor pase a la Pág. 11.

Cancilleres de Honduras y El Salvador Llegan a Lima

LlMA, mayo 2. (AP). Los can-illeres de El Salvador, José cilleres de Antonio Rodríguez Porth, y de Honduras, Roberto Palma Gálvez, llegaron hoy para reanudar aquí nuevas negociaciones en busca de solución al diferendo de ambas naciones

Ellos informaron que a partir de mañana y durante tres días conversarán con el Mediador del conflicto, el jurista peruano José Luis Bustamante y Rivero, sobre la base de un acuerdo en principio elaborado por las dos cancillerías.

"Se ha avanzado bastante. Hemos llegado a acuerdo en varios

puntos, que son muy importantes, y naturalmente hay otros que precisan de coincidencia y que vamos a ver con el Mediador", declaró a The Associated Press el Canciller salvadoreño.

"Esperamos que el mediador ponga énfasis en aquellos puntos en que no se ha perfilado acuerdo' dijo el Ministro hondureño Palma Galvez.

El Salvador y Honduras mantienen desde enero otra serie de negociaciones formales para poner fin a un antiguo diferendo que se

-Favor pase a la Pág. 37.



REPRESENTARA A E. U. Nueva York, mayo 2. Se espera que el actor Paul Newman sea designado por Carter para representar a E. U. en sesión de desarme en la ONU.



FALLECE. Nueva York, mayo 2. El compositor soviético Aram Khachaturian murió ayer, después de una larga enfermedad. Esta es una foto de archivo de 1977.